

## Einen schönen Sommer!

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen,  
sehr geehrte Gemeindebürger!

Die Pandemie hat unser Leben intensiv geprägt und zu zahlreichen Einschränkungen unseres täglichen Lebens geführt. Es scheint so, als ob wir durch die intensive Teststrategie und die fortschreitenden Impfungen das Infektionsgeschehen unter Kontrolle gebracht haben. Auch die wöchentliche Teststraße in Niederleis hat sicherlich einen positiven Beitrag geleistet. Ich darf den vielen ehrenamtlichen Helfern, aber auch jenen, die diese Testmöglichkeit in Anspruch genommen haben, herzlich danken. Es ist weiterhin Vorsicht geboten, weil noch nicht abgeschätzt werden kann, wie weit die Impfung gegen alle auftretenden Mutationen ausreichend Schutz bietet.

Das zweite Thema, das die öffentliche Diskussion in letzter Zeit geprägt hat, sind die zunehmend gehässiger werdenden Diskussionen in der Bundespolitik. Mein Zugang ist hier ein ganz einfacher: Wir leben in einem gefestigten Rechtsstaat, somit habe ich größtes Vertrauen in die unabhängige Justiz. Nur die Gerichtsbarkeit darf über Schuld und Unschuld befinden – dieses Urteil ist abzuwarten. Mediale Vorverurteilungen, die Beschneidung der Grundrechte, wie Unschuldsvermutung, Briefgeheimnis und das Recht auf ein faires Verfahren, sind abzulehnen.

Ich hoffe, dass sich alle Beteiligten der Tatsache bewusst sind, dass hier für den kurzfristigen politischen Erfolg das politische Klima über viele Jahre vergiftet wird. Ist es das wert? Ich würde mir wünschen, dass man sich öfters das positive Beispiel der Kommunalpolitik zu Herzen nimmt, wo die Entscheidungen unter Einbindung aller Akteure, sachlich und ohne mediale Hetze getroffen werden.

Für die bevorstehenden Sommermonate darf ich Ihnen / Euch eine erholsame Urlaubszeit, unseren Kindern, Schülern und Studierenden entspannte Ferien und unseren Landwirten eine gute Ernte wünschen!



Leopold Kitir  
ÖVP-Gemeindeparteiobmann

Die Niederleiser Volkspartei  
wünscht allen GemeindebürgerInnen  
einen schönen Urlaub, den SchülerInnen  
und Studierenden erholsame Ferien  
und den LandwirtInnen eine gute Ernte!



## Klaus Mantler ist Vizebürgermeister

Am 29. Juni wurde Klaus Mantler zum neuen Vizebürgermeister der Gemeinde Niederleis gewählt. Er folgt in dieser Funktion Leopold Kitir nach, der dieses Amt bewusst in jüngere Hände gelegt hat, um dadurch den Generationswechsel zu unterstützen.

Leopold Kitir wird weiterhin geschäftsführender Gemeinderat und ÖVP-Gemeindeparteiobmann bleiben.

Klaus Mantler zog erstmals 2015 in den Gemeinderat ein, seit 2020 ist er auch Mitglied des Gemeindevorstandes. Klaus Mantler ist 40 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er ist bei der Wiener Berufsfeuerwehr beschäftigt.



### IMPRESSUM

Medieninhaber, Herausgeber, Redaktion und Hersteller: Österreichische Volkspartei, 2116 Niederleis, Verlagsort: 2116 Niederleis. Für den Inhalt verantwortlich: GPO GGR Leopold Kitir, 2116 Niederleis, Kirchengasse 282 Internet: niederleis.vpnoe.at

## Gemeindeparteivorstand neu gewählt

Am 9. Juni 2021 fand im Gasthaus Haselbauer der ordentliche Gemeindeparteitag der ÖVP Niederleis statt. Gemeindeparteiobmann Leopold Kitir konnte dazu LAbg. Ing. Manfred Schulz und Bgm. Leopold Rötzer als Ehrengäste begrüßen.

Nach dem Totengedenken gab GPO Leopold Kitir einen Rückblick auf die letzte Funktionsperiode. Bgm. Leopold Rötzer berichtete über Aktuelles aus der Gemeindegemeinschaft.

Bei den Neuwahlen wurde folgender neuer Gemeindeparteivorstand gewählt:

Gemeindeparteiobmann:	Leopold Kitir
GPO-Stellvertreter:	Franz Toifl Stefan Wittmann
Finanzreferentin:	Beate Pressl
Kassaprüfer:	Thomas Meißl Leopold Rötzer jun.
Weitere Vorstandsmitglieder:	Josef Hager Karin Palata-Zant

LAbg. Ing. Manfred Schulz ging in seinem Referat auf die Pandemiebekämpfung und die sonstigen Schwerpunkte der Bundes- und Landespolitik ein. Mit Ehrungen und der Landeshymne ging der Gemeindeparteitag zu Ende.



*LAbg. Ing. Manfred Schulz und Bgm. Leopold Rötzer mit dem neu gewählten Gemeindeparteivorstand der Niederleiser Volkspartei*

